

VOL.
1394
2024・2025
MEETING

CLUB NEWS

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック
山形中央ロータリークラブ

WEEKLY
REPORT
YAMAGATA
CENTRAL



原点回帰
～ロータリーを楽しもう～

〒990-0039 山形市香澄町2-9-21 (株)メコム気付 事務所携帯TEL 090-1445-4120 FAX(023)642-1618
例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 長谷川淳 ■職業奉仕 小泉俊哉 ■副幹事 鈴木陽子
■会長エレクト 本間雅之 ■社会奉仕 斎藤眞 ■会計 石山徳昭
■副会長 相川博昭 ■青少年奉仕 青柳紀子 ■S A A 川合勝芳
■直前会長 玉ノ井憲史 ■国際奉仕 佐藤太
■クラブ管理運営 丹野秀樹 ■幹事 柴田修英
国際ロータリー会長 フランク・A・ナッシュ
第2800地区ガバナー 芳賀康雄(白鷹)
第5ブロックガバナー補佐 長橋正人(山形中央)

◆日時／2025.6.17 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／それでこそロータリー
◆ビジター／上山RC 枝松祐子様(次年度第5グループガバナー補佐)



ロータリーの
マジック

会長挨拶



皆様の取引先にいろいろある
ように私の業界にもいろいろあ
ります。本日は3つ紹介いたします。
その一つが車の買取業社で
す。通常の買取から事故車で廃車
になる車までエンジンのついて
いるものならなんでも。バイクや
ジェットスキー、草刈り機、除雪機など様々買取って
くれます。下取りよりはるかに良い条件が得られる
ケースもあります。二つ目としてカーリースなどがい
ろいろあります。例えば免許返納プランなども面白い
と思います。通常リース契約期間内に中途解約すれば

違約金がかかります。これが免許返納なら無条件解約
できるというものです。例えば高齢の方が最後に新車
を乗りたいなという要望があるとします。月々の支払
いを抑えるため9年間という長いリース契約をします。
そこで2、3年乗って免許返納と同時に契約を解約する
という、最後にひと花咲かせましょうみたいなことが
可能です。三つ目として山形のガソリンの値段は全国
ワースト2と高額です。それを全国平均価格にて入れる
ことが出来るガソリンカードがあります。だいたい1
リットルあたり10円以上安くなるようです。これで会
社の経費を抑えようというものです。参考までに披露
させていただきました。



伊藤和子・玉ノ井憲史・相川博昭・小林敏郎・鈴木陽

子・川合勝芳／長谷川会長、柴田幹事、一年間大変お
つかれ様でした。

長橋正人・本間雅之／枝松次年度ガバナー補佐の來
訪を歓迎致します。長谷川会長、柴田幹事お疲れ様
でした。残り一回頑張って下さい！！

長谷川淳・石山徳昭・柴田修英／枝松次年度ガバ

ナー補佐、本日はありがとうございました。来年1年
間よろしくおねがいいたします。

枝松祐子／初メールアップありがとうございます！次年度お世話になります。どうぞ宜しくお願
い致します。



上山RC 枝松祐子様
(次年度第5グループ
ガバナー補佐)

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	34名	—	22名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				



会員卓話 無題

山形中央ロータリークラブ
会長 長谷川淳氏

2024-2025年度山形中央ロータリークラブ32代会長として何とか一年間無事職務を務めることができそうです。力不足の私を支えて下さった柴田幹事、会計を担当して頂いた石山さんをはじめとする理事役員の皆様に心から感謝申し上げます。特に柴田幹事には会計や副幹事などの経験もない状態で急に引き受けただく事になり大きな負担をお掛けしたことと思います。本当に有難うございました。

今年度のクラブ活動テーマとして「原点回帰～ロータリーを楽しもう～」と掲げさせていただきました。ロータリーを楽しもうと考えたとき、魅力ある例会の開催、思い出に残っている例会内容の踏襲など想像力を働かせ・発想力・温故知新、様々なことに挑戦していきたいと思いました。ビアパーティもより美味しくビールを飲めるのはどんな環境かなと考え、ジンギスカンを食べながらのビールが美味しいという思いで計画させていただいたり、他のクラブでやっていることでも楽しそうだと思えるものは取り入れようと屋台村での例会を企画させていただいたりもしました。文化に浸るという点では以前開催されていた映画例会を行いました。「ミッションインポッシブル」という3時間の大作にハラハラドキドキ楽しむことが出来ました。スポーツ例会ではこれまで野球やサッカー観戦、ボウリング大会などありましたが今回はバレーボール観戦。テレビで見るよりも迫力があり改めてスポーツの魅力に取りつかれた想いでした。様々な活動の中で、クラブ会長として心に残ったのは社会奉仕活動でした。山形学園での子供たちとの交流や、子供たちにより社会と繋がってほしいという想いでタブレットを寄贈させていただいたことです。観桜会の前には、綺麗な霞城公園の桜を県内外の多くの人たちに気持ちよく見てもらおうと公園内の清掃も企画さ

せていただきました。社会奉仕活動は新聞やテレビでも取り上げられ、テレビインタビューは今年度一番の緊張でした。これを見た青山学院大学のサークルの人たちから連絡があり、私たちもやりたいけどという話が来たとき、クラブとしての活動の発信のやり方によっては大きな可能性があると考えさせられました。以前BCPの話をさせていただいたことがあります。一般災害、感染症、サイバー攻撃等に備えると同じように何事も備えておくことは大事なことだと思います。これまで大震災というものは3回ありました。大正12年9月1日の関東大震災(大正関東地震)、平成7年1月17日の阪神淡路大震災(兵庫県南部地震)、平成23年3月11日の東日本大震災(東北地方太平洋沖地震)です。今日本では南海トラフの地震が心配されているようですが、東北では宮城県沖が心配です。東日本大震災でエネルギー放出したと思うかもしれません、別物ということです。昭和53年6月12日の宮城県沖地震から半世紀近く経っていますし、一昨年に気仙沼の人が海の水位が以前と違ってきてているとも言っていました。備えることは大事なことだと思います。ロータリークラブとしては、継続的に会員増につなげる事が様々なことに対する備えだと思います。残念ながら今年度会員増は出来ませんでしたが、真摯に継続的に取り組むこと、取組み続ける事が非常に大事なことだと考えさせられました。

結びに、力不足の私を支えていただいた会員皆様のご理解とご協力に感謝申し上げ、また2025-2026年度本間会長のもと、素晴らしいロータリー活動が出来ます事をご祈念申し上げます。

会長としての一年間は本当に楽しい一年間でした。ありがとうございました。